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６
月
議
会
を
報
告
し
ま
す
。 

会
期
は
６
月
１
４
日
か
ら
の
２
３
日
間
で
、
う
ち
１
６
日
は

休
会
で
、
一
般
質
問
の
資
料
集
め
や
、
議
案
に
つ
い
て
の
質
問

事
項
を
考
え
た
り
し
ま
す
。
通
常
の
議
会
（
正
確
に
は
「
定
例

会
」）
は
、
６
月
・
９
月
・
１
２
月
・
３
月
の
４
回
あ
り
ま
す
。

９
月
は
前
年
度
決
算
の
審
議
、
３
月
は
新
年
度
予
算
の
提
案
も

あ
り
ま
す
。
（
緊
急
の
案
件
は
臨
時
議
会
で
対
応
し
ま
す
。） 

★
議
会
の
流
れ
を
わ
か
り
や
す
く
説
明
し
ま
す
★ 

① 

開
会 議

会
で
議
論
す
る
案
件
（
条
例
改
正
や
補
正
予
算
）
の

提
案
理
由
を
市
長
が
説
明
。（
今
回
は
施
政
方
針
も
） 

今
回
、
他
団
体
か
ら
意
見
書
が
３
つ
出
て
紹
介
議
員
が

説
明
を
し
ま
し
た
。（
私
も
１
件
説
明
し
ま
し
た
。） 

②
一
般
質
問 

（
３
日
間
） 

 
 

 

各
議
員
が
執
行
部
（
市
）
に
、
１
時
間
以
内
で
質
問
を

し
て
回
答
を
も
ら
い
議
論
し
て
い
き
ま
す
。
質
問
内
容

は
事
前
に
提
出
し
、
執
行
部
か
ら
質
問
の
意
図
す
る
と

こ
ろ
な
ど
の
ヒ
ア
リ
ン
グ
を
受
け
た
の
ち
執
行
部
が

答
弁
書
を
作
成
し
て
、
当
日
を
迎
え
ま
す
。 

③
議
案
質
疑
・
付
託 

 
 

 

開
会
日
に
説
明
を
受
け
た
案
件
に
つ
い
て
、
執
行
部
に

詳
細
な
質
問
を
し
ま
す
。
（
前
日
ま
で
質
問
書
を
提
出

し
ま
す
。
今
回
、
私
は
３
点
質
問
し
ま
し
た
。） 

 
 

 

付
託
と
は
、
各
委
員
会
に
審
議
を
依
頼
す
る
こ
と
で
、

今
回
は
１
１
案
件
が
付
託
さ
れ
ま
し
た
。 

④
常
任
委
員
会
（
各
委
員
会
で
付
託
さ
れ
た
条
例
等
審
議
） 

⑤
委
員
長
報
告
・
討
論
・
採
決 

 

閉
会 

 
 

 

各
常
任
委
員
会
の
結
果
を
委
員
長
が
議
会
で
報
告
し

た
あ
と
、
一
案
件
毎
、
討
論
・
採
決
し
て
い
き
ま
す
。 

 

ひとりひとりが輝くまちに 第 2号 

 

1 年生議員の 

高野辰代です。 

身近な情報紙と

して是非ご覧下

さい。 

★一般質問に挑戦しました！ 

一般質問は、議員が政策提案できる 

チャンスでもあり、市民の困り事を解決する手段でもありま

す。今回、地域の皆さんの声もお聞きしながら、私の政策の

実現を兼ねたものに絞り下記の3つについて質問しました。 

1. コロナ禍における健康体操教室の状況と今後の展開に向

けての課題について 
  質問の主旨：外出自粛により身体的精神的低下による高齢者の

虚弱が心配。改善するには、地域の健康体操教室は重要であ

るので、市内の開催場所を増やす取り組みの強化をお願いし

た。また、健康教室の開催場所である自治公民館の改修につ

いて補助金を使いやすいものにするよう提案した。検討実施。 

2.「豊後大野かるた」の活用について 
質問の主旨：「地域の宝を次世代に」という私の施策の一つで 

青年団が作った「豊後大野かるた」のさらなる活用を願って

いた。現状を確認し、学校や図書館・資料館での活用やポス

ターやチラシで高齢者にも周知することを約束。 

3.ＳNSでの豊後大野市 PR の状況について 

質問の主旨：情報発信は、ふるさとに帰ってくる人や、移住・

定住につながるので、もっと積極的に取り組むべきと提案。 

★補正予算について（詳細裏面） 

今年度は、市長選があったため当

初予算は「骨格予算」で、今回の

補正予算は「肉付け予算」といっ

て、政策的なものを追加する補正

となります。（一般会計のみ紹介） 

第 3号（開会日提案・コロナ対策含む）  

7億８５,２７８千円 追加 

第 4号（閉会日に追加で提案） 

   1,136千円追加（国コロナ経済対策） 

令和 3年度の一般会計補正後予算は 

283億 5,095 万 7千円 

私は、議案質疑で提案されている予算

について３つ質問しました。 

① 関係人口創出事業について 

② ⅠCT環境整備事業について 

③ 活力ある地域づくり事業について 

。 

高野たつよ 

後援会発行 

－2号 内容－ 

・6月議会報告 

  議会の流れ 

たつよの一般質問  

議案発議意見書等 

・たつよの施策 取組報告 

・議会おもしろ Q＆A  
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★6月議会でのあれこれ★ 
ほんの一部ですが、報告します。他議員の一般質問 

・条例改正・補正予算等については、８月１日発行 

予定の議会だより「声のかけ橋」でご確認ください。 

 

 

★「たつよの施策 7 本柱の取組報告 

① 子どもは地域の宝（社会全体で子育て） 

② 高齢者が活躍できる 

（教わる、教える、つなぐ知恵袋） 

③ 男女共同参画の推進 

④ 障がい者が地域で共に生きる 

（個性を理解し一緒に暮らす） 

⑤ 次世代が誇れる故郷（自然・文化・郷土芸能） 

⑥ 地域の産業を守り、作って創る 

（農業・林業・畜産・産業） 

⑦ 議会と市政のわかりやすい啓発活動 

（議会を身近に） 

 

 

後援会事務所：tatuyojimushiyo@jcom.zaq.ne.jp   三重町赤嶺 1922番地 1 ℡0974-22-0300 fax0974-22-8480 

 

☆議長名で国に提出する意見書は３つ 

①地方財政の充実・強化に関する意見書 

   ２０２２年度の地方財政の確保のお願い 

②教職員定数の改善及び義務教育費国庫負担制 

度充実にかかる意見書 

国の補助金 1/3 を 1/2 に復元するお願い 

③２０２１年度大分県最低賃金の改正等に関する 

意見書 

大分は他 6県とともに全国最下位７９２円、増額を。 

＊今回①の紹介議員となり６月１４日の開会日と 

３０日の総務常任委員会で理由説明をしました。 

☆補正予算等情報（抜粋） 

・プレミアム付タクシーチケット発行 

 ５００円×１０枚を3,000円で販売 

・旧緒方工業高校跡地の財産処分 

福祉ゾーン 15817.5 ㎡ （68,333,500 円） 

社会福祉法人 偕生会（常楽荘） 

賑わい創出ゾーン 6794.99 ㎡ （36,255 千円） 

（株）大同エンジニアリング（竹田市） 

・関係人口創出事業 

旧歴史民俗資料館（緒方町下自在）を多機能型

拠点施設として整備（サテライトオフィス等）  

・大原総合運動公園大型複合遊具等整備事業  

 感染症対応地方創生臨時交付金を 5 千万円

利用して今年度中に、芝生広場に大型遊具

を設置（全体予算 1 億円） 

９月議会の一般質問で「子育て世帯の入学準備補助制度」

についての検討を提案すべく勉強します。 

６月議会で高齢者の居場所である自治公民館の環境整備に

ついて質問済。＊老人クラブの活動について取材中。 

女性講座の開催について、担当課と意見交換した。 

保護者の思いを話し合うサロンの開催を検討中。 

６月議会で「豊後大野かるた」「ふるさとの宝物」 

について話題にした。歴史民俗資料館が７月１７

日にオープンするので、状況を確認したい。 

６月補正（関係人口創出事業への質問）で、地元企業に有利

な情報は積極的に提供してほしいと発言した。 

「たつよ新聞」発行の継続・SNSでの情報発信 

★議会おもしろ Q＆A★ 

Q:たつよの議席は、なぜ ３番？ 

A:議席番号は、当選回数が少ない順番で若い順に座る。 

♡結果３番は演台の後ろなのでケーブルでよく映る席 

Q：一般質問の順番は、どうして決まる？ 

A:質問を提出した順番に、くじを引いて、若い番号からに

なる。１日に５人が限度で３日間の日程をとっている。 

 

6月議会が終わってホッとしています。提案したこと

を、市が実行してくれることを願います。さて、新しく

始めたことは、地区の週 1の体操教室、月 1回のサロ

ン、「古文書を読む会」、食生活改善指導者講習会（10

回講座）、愛育会の活動にも参加予定です。新しい出会

いと、新しい活動で自分にできることを頑張ります。 

9月議会は、8月 30日に開会です。一般質問の締め

切りが 8月 26日です。ご意見お待ちしています。 
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